
Ulysses aceita 'recesso branco' 
para priorizar a Constituinte 
O presidente do PMDB e da 

Câmara, deputado Ulysses Guima
rães, 70, disse ontem em Brasília que 
a proposta de funcionamento extra
ordinário da Câmara e do Senado 
durante os trabalhos do Congresso 
constituinte é umas das ideias que 
recebeu para permitir a prioridade 
dos trabalhos constituintes com rela
ção às demais atividades do Legisla
tivo. A proposta está sendo chamada 
de "recesso branco" e, segundo 
Ulysses, poderá ser examinada e 
elaborada no regimento interno do 
Congresso constituinte, que orientará 
os trabalhos parlamentares. 

Para Ulysses, um "recesso bran
co" durante os trabalhos constituin
tes seria uma das fórmulas para 
compatibilizar os trabalhos do Con
gresso constituinte com o das duas 
casas do Legislativo. O presidente da 
Câmara voltou a afirmar que, no 
caso da aprovação de sua emenda 

r-que propõe a criação de uma 
comissão para legislar ordinaria
mente durante os trabalhos de elabo
ração da nova Constituição—, não 
haveria a polémica que está tomando 
corpo agora. 

Na noite de ontem, dez parlamen
tares recém-eleitos reuniram-se na 
sede do Diretório Regional do PMDB 
no DF para discutir a necessidade de 
se priorizar* o trabalho do Congresso 
constituinte neste ano. Entre os novos 
deputados que organizaram a reuni
ão está o jornalista António Britto, 
eleito pelo PMDB do Rio Grande do 
Sul. 

Hoje o deputado Ulysses Guima
rães viaja para o Rio de Janeiro, 
onde almoça com o presidente da 
Associação Brasileira de Imprensa 
(ABI), Barbosa Lima Sobrinho, que 
comemora seus 90 anos. À noite, 
janta com o jurista Afonso Arinos de 
Melo Franco. 


